

Kurzbiographie - Univ.-Prof. Dr. Susanne Greber-Platzer, MBA

Frau Susanne Greber-Platzer hat das Studium der Humanmedizin in Innsbruck abgeschlossen, in weiterer Folge die Fachärztinnenausbildung im Bereich Kinder- und Jugendheilkunde in Wien und ist spezialisiert auf den Bereich der Kinderkardiologie.

Ihre wissenschaftliche Laufbahn hat Frau Greber-Platzer an der Pharmakologie in Innsbruck gestartet, war dann am Kennedy Institute in Glostrup, Denmark und im Stoffwechsellabor der Univ. Klinik für Kinder- und Jugendheilkunde Wien. Ihre akademische Vertiefung hat sie an das Kinderherzzentrum St. Augustin und die Universitätsklinik für Kinder- und Jugendheilkunde der Universität Heidelberg, beide in Deutschland sowie an das Children's Hospital of Philadelphia, USA geführt. Mit ihrer Habilitation erhielt sie den Titel ao. Professorin an der Universitätsklinik für Kinder- und Jugendheilkunde an der Medizinischen Universität Wien.

Im Rahmen Ihre Funktion als Stellvertretung der Klinikleitung hat Frau Prof. Greber-Platzer ein MBA in Health Care Management an der Wirtschaftsuniversität Wien – Executive Academy abgeschlossen und Ihren Fokus auch auf Management-Aufgaben gerichtet.

Frau Prof. Greber-Platzer ist neben Ihren Aufgaben als Leiterin der Universitätsklinik für Kinder- und Jugendheilkunde der MUW (seit 2014) und Abteilungsleiterin der klinischen Abteilung für pädiatrische Pulmologie, Allergologie und Endokrinologie (seit 2015) auch in vielen anderen Funktionen tätig.

So legt Sie heute Ihren wissenschaftlichen Fokus auf „seltene Erkrankungen bei Kindern“, die Umsetzung und ständige Weiterentwicklung des Manchester Triagesystems (MTS) im deutschsprachigen Raum und sie ist Leiterin des Spezialbereichs der Adipositas und Fettstoffwechselstörungen im Kindesalter mit zahlreichen Forschungsprojekten. Zudem ist sie Präsidentin der Österreichischen Gesellschaft für Kinderschutzmedizin (ÖGKiM) und Leiterin der Forensischen Kinder- und Jugenduntersuchungsstelle (FOKUS) der Stadt Wien.

Als führende Wissenschaftlerin und Ärztin ist Frau Prof. Susanne Greber-Platzer in mehreren nationalen und internationalen Netzwerken gut verankert. Auch wird sie als Experte für Kongresse und Tagungen regelmäßig angefragt und ihre wissenschaftlichen Arbeiten sind in internationalen Publikationen zu finden.

Wien, am 16.04.2024

Susanne Greber-Platzer